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Демонстрация ,, в Сланцах
i

7 ноября, как и было намечено ранее,
в городе состоялась праздничная демонст-
рация, посвященная 73-й годовщине Ве-
ликой Октябрьской социалистической ре-
волюции. Она продолжалась вдвое мень-
ше по времени, чем два-три года назад, но

была многолюдной. Не. было портретов
вождей, привычных нашему глазу в преж-
ние годы, но были лозунги, выражавшие

настроения и надежды сланцевчаи. «Горо-
ду Ленина — имя Ленина» — этот пла-

кат, пронесенный шахтерами, недвусмыс-
ленно выражает точку зрения на идею пе-
реименования Ленинграда в Санкт-Пе-

тербург. «Верим КПСС!» — с таким

лозунгом шли ветераны партии, «Ленин с

нами!» — это девиз клуба фронтовиков.
«Демократия — да! Демагогия — нет!» —

эту точку зрения разделит каждый здра-

вомыслящий человек.

В рядах демонстрантов, наряду с ко-

лоннами школ, предприятий, организаций,

прошла группа, представляющая движение
«Демократическая Россия». Такого тоже

раньше не было. Но сегодня это уже

норма — проявление точки зрения, от-

личной от официальной.

РЕЗУЛЬТАТЫ
КООПЕРАТИВНОЙ
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

На сегодня в Сланцах
зарегистрирован 61 ко-

оператив. Если сравни-

вать с прошлым годом,
то их число уменьшилось

на 5 процентов. Причем
действующих кооперати-
вов в числе зарегистри-
рованных только 84 про-

цента.

По специфике своей
деятельности, из общего
числа действующих в

третьем квартале этого
года 9 процентов коопе-
ративов заняты в строи-
тельстве (в прошлом го-

чду их было только 5 про-

центов), 26 процентов

производят товары на-

родного потребления (за
9 месяцев 1989 года их
было 15), 23 — рабо-
тают в сфере бытового
обслуживания населения.

Численность работаю-
щих в кооперативах со-

ставила 975 человек, что

почти в полтора раза
больше, чем за этот же

период прошлого года.
(34 процента от общего
числа занятых в коопера-
тивах совмещают коопе-
ративную деятельность

с работой на государст-
венных предприятиях.
Причем, доля аппарата

управления в кооперати-

вах по данным девяти

месяцев равна 10 процен-
там.

С начала года коопе-

ративами было реализо-

вано продукции на сумму
6 миллионов 251 тысяча

рублей. Объемы произ,

водства и оказанных ус-

луг возросли к 1989 го-

ду в 1,6 раза. Тем не ме-

нее, увеличения количе-

ства товаров и предложе-
ний на оказание всевоз-
мощных услуг на потре-
бительском рынке не

наблюдается. Почему?
Свою деятельность ко-

операторы ориентируют,
в основном, на удовлет-
ворение потребностей
предприятий. А пред-

приятия, в свою очередь,

за счет кооперативов вы-

полняют планы по про-

изводству продукции.
Речь идет о взаимной
выгоде, так как через
госпредприятия коопера-

тивам проще сбывать
свой товар, приобретать
сырье и материалы. Крас-
норечиво говорит о том,

что мы с вами от трудо-

вой деятельности индиви-

дуалов не получаем ни-

чего, цифра реализации

своей продукции непо-

средственно населению,

которая составляет на

сегодня лишь 1 1 процен-

тов. А кооперативы, в

основе своей предназна-
ченные для удовлетворе-
ния нужд населения (за-
нятые в бытовом обслу-
живании и т. д.), реали-
зуют жителям района
лишь 25 процентов услуг.

Кооператоры, не имея

устойчивых экономиче-

ских связей, находящие-

ся в зависимости от го-

сударственных предприя-

тий, стремятся к извле-

чению сиюминутных ре-

зультатов, не ориенти-

руясь на долговременные

задачи. Свидетельство
тому — распределение

получаемых ими доходов.

Так, за 9 месяцев с. г.

из общего объема дохо-

да, остающегося в их рас-

поряжении, то есть из 3
миллионов 401 тысячи
рублей, лишь 8 процен-

тов направлено в фонд
развития и около 1 про-

цента в страховой фонд.
Большую часть доходов,
в отличие от государст-
венных предприятий, ко-

оперативы тратят не на

развитие своей матери-
альной базы, а на фонд
оплаты труда (81 про-
цент).

Г. ГРИГОРЬЕВА,
экономист городско-
го отдела статистики.

Сообщает
корреспондентский поет о горисполкоме

• У председателя горисполкома А, П. Полторанина со-

стоялось совещание с присутствием специалистов института

<! Эласт» по вопрооу развития котельной завода резиновых

изделий и открытому водозабору воды. Заказчиком по про-

ектированию работ выступит завод резиновых изделий. Со-
стоялось совещание по вопросам теплоснабжения первого
района и строительства подстанции электродного кокса и

запитки от нее Больших. Лучек.
0 У первого заместителя председателя горисполкома

Г. А. Кеяюхова проведено заседание жилищной комиссии по

рассмотрению списков на заселение дома № 5 ДРСУ.
0 Состоялось заседание наблюдательной комиссии. Для

рассмотрения представлено 6 дел по досрочному освобо-
ждению осужденных. Все дела рассмотрены положительно.

• У заместителя председателя исполкома, председателя

плановой комиссии Г, М. Димчины состоялось совещание с

заведующими отделами исполкома, начальниками управле-

ния по перспективам развития района на 1991 год.

#У заместителя председателя горисполкома А. Г. Па-
рамоненко состоялось заседание чрезвычайной противоэпи-
демиологической комиссии по вопросу высокой заболеваемо-
сти микроспорией — кожным заболеванием, передающим-

ся через животных. Комиссия предложила комбинату бла-
гоустройства обеспечить отлов бродячих собак и кошек,
ЖЭКам — усилить контроль за содержанием домашних жи-

вотных.

В работе комиссии приняли участие представители сан-

эпидстанции и ветеринарной службы города.
0 Проведено очередное совещание комиссии по делам не-

совершеннолетних. Обсуждался вопрос о привлечении обще-
ственности к контролю за подростками, вышедшими из

спецшкол и спецПТУ.
Рассмотрено 13 дел: условно заказаны путевки в спец-

ПТУ на двух человек, столько же в спецшколу. Преду-
преждено 6 человек, оштрафовано 9 подростков. Дано раз-

решение на отчисление одного учащегося из школы № 1, не
дано согласие «а увольнение подростка со швейной фабри-
ки «Молодость».

0 Состоялось заседание административной комиссии.
Председательствовала управляющая делами горисполкома
М. М. Фетисова. Рассмотрено 9 дел. За утрату паспорта

оштрафовано 6 человек. За проживание без прописки пре-
дупрежден В. А. Алексеев. О. Ф. Дударева предупреждена
за нарушение правил благоустройства. Ей предложено в не-
дельный срок привести в порядок территорию возле дома
№ 28/6 по улице М. Горького. В. А. Ващенко оштрафован
на 15 рублей за нарушение правил содержания собак.

Более 20 лет трудится в

районном узле связи Тамара

Федоровна Шамкова.

Недавно работала на участ-

ке сортировки, а теперь снова

ушла на свое место — поч-

тальоном. Но где бы ин тру-

дилась эта женщина — свое

дело выполняет всегда добро-

совестно и старательно.

НА СНИМКЕ: Т. Ф. Шамко-

ва.

Фото Д. Обручева.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельника/* с 16 до 17 часов)

3AB0TU
Предпраздничный «телефон

гласности» не принес ни одного
вопроса, касающегося предстоя-
щих дней. Как и всегда, на пер-
вом месте у сланцевчан были бы-
товые проблемы. Да и то ска-
зать, даже протекающий кран спо-
собен лишить кого угодно спо-
койствия. Какой уж праздник в
доме, где нет горячей воды и чуть
греют батареи отопления! А
именно об этом поведала участни-

ца Великой Отечественной войны
О. И. Суратова, проживающая в
доме № 5 по улице Шахтерской
Славы. К сожалению, мало уте-

шительного могла сообщить и на-
чальник ЖЭУ № 5 Л. П. Алексен-
ко. «Нехватка тепла — беда
всех новых домов, — сказала она.
—- Дом № 5 был первым подклю-
чен к системе отопления по но-
вой схеме. Теперь жалобы идут
и из других домов. В объедине-
нии «Сланцыжилкомхоз» решено
просить теплосети об увеличении
диаметра сопла». Да, нелепая
ситуация: ведь во многих домах
в это же время настолько жарко,
что даже 7 ноября, казалось, рано

заделывать окна на зиму,

«Почему сейчас нет автобуса,
ходившего в новые микрорайоны
по маршруту 1а?», — спросила

Е. А. Николаева. Ответ начальни-
ка пассажирского автопредприя-
тия В. Р. Мороза был краток:
для автобусного движения нужна
хорошая дорога.

Немного приятнее был разговор
с мастером участка «Ленвтор-
сырье» Н. А. Щипуновой. К ней
я обратилась по вопросу, задан-
ному И. А. Сорокой: когда же
магазин «Стимул» будет стимули-
ровать сдатчиков вторсырья? Ока-
зывается, в ближайшие дни. В
октябре работники участка были
заняты ревизией, передачей дел,
а сразу после праздников Н. А.
Щипунова обещала позаботиться
о пополнении запасов магазина.

Удалось достичь договоренности
н с заместителем заведующей мага-
зином № 47 Г. Г. Петросян.
Сланцевчанин Н. С. Иванов поин-
тересовался, отчего в отделе, где
продают товары по карточкам,
нет контрольных весов. Действи-
тельно, весы там нужны, и Г. Г.
Петросян обещала, что они будут
поставлены. С. ШИШКИНА.

Новости
по Советскому Союзу

Главная тема—
Чернобыль

БРЯНСК. Активно содей-
ствовать ликвидации по-

следствий аварии на Чер-
нобыльской АЭС — основ-

ная цель деятельно!
сти новой межрегиональной
газеты «Славянское поле».

Она зарегистрирована в Ми-
нистерстве печати и средств

массовой информации
РСФСР. Учредителями вы-

ступили Государственный
комитет республики по лик-

видации последствий черно-

быльской аварии и трудовой
коллектив областной моло-

дежной газеты.

Против торговцев
дефицитом

ХАРЬКОВ. Если раньше
вся тяжесть борьбы со спе-

куляцией в городе лежала

на плечах сравнительно ма-

лочисленных служб БХСС,
то сейчас в дело включают-

ся новые силы. Объявлено
о создании специального
формирования по борьбе со

спекуляцией, которое будет
действовать против торгов-

цев дефицитом на рынках и

улицах.

Выручит ввдителей
, Пластик”

МОСКВА. Свободно ку-

пить за рубли кузовные де-

тали «Жигулей» и «Волги»,
правда, пластиковые, можно

в магазине «Пластик», от-

крывшемся в Москве. В ас-

сортименте — 45 наимено-
ваний, в том числе остроде-

фицитные крылья, радиа-

торные решетки, декора-
тивные колпаки, стеклоочи-
стители. А цены в несколь-

ко раз ниже, чем на «чер-
ном рынке».

(По сообщениям коррес-

пондентов ТАСС).
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НАВСТРЕЧУ ГОРОДСКОЙ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ КПСС

Современная социально-по-

литическая ситуация, изменив,
шееся положение КПСС в об-
ществе требуют кардинального
изменения характера партийной
работы. На вопрос, что нужно

сделать, чтобы партия смогла
определить свою роль в новых
условиях, политическое заявле-

ние ЦК КПСС к XXVIII съез-
ду партии дает следующий от-
вет: «Нужна глубочайшая де-
мократизация партии, основой
которой должна Стать власть
партийных масс». Для того,
чтобы этот тезис не остался
простым лозунгом, чтобы
власть партийных масс в
КПСС была не только провоз-
глашена, но и нашла реальное
воплощение в практике партий-
ной жизни, необходим меха-
низм этой власти. В качестве
одной из составных частей
этого механизма должна быть
система изучения и учета об-
щественного мнения коммунис-
тов.

В сентябре 1990 года идео-
логическим отделом ГК КПСС
в рамках подготовки к пред-
стоящей городской отчетно-вы.
борной партийной конференции
был проведен социологический
опрос. В нем участвовали ком-
мунисты Л Г10 «Ленинградсла-
нец», СПЗ «Сланцы», завода
резиновых изделий, комбината
«Стройдеталь», цементного за-
вода, районного медицин-
ского объединения. город-
ского торга, школ и некоторых
других организаций. Было об-
работано 311 анкет. Опрос по-
казал, что 70,7 процента от
числа опрошенных членов
КПСС проявляют интерес к
предстоящей отчетно-выборной
конференции, 18,2 процента не

ЧТО ПОКАЗАЛИ АНКЕТЫ
могут определить свою пози-
цию в этом вопросе, 11 про-
центов опрошенных предстоя-

щая конференция не интересу-
ет.

Интерес к вопросам и собы-
тиям внутрипартийной жизни

однозначно связан с уровнем
осведомленности коммунистов

о работе выборных партийных
органов. 81,4 процента опро.
шенных на вопрос: «Можете ли
вы назвать членов бюро ГК
КПСС?» ответили утвердитель-
но, 18,6 процента не смогли

ответить на этот вопрос. Боль-
шие затруднения у респонден-

тов были вызваны предложе-
нием оценить работу назван-
ных членов бюро персонально.
«Не могу ответить, потому что
ничего не знаю о работе бю-
ро» — такие ответы встреча-
лись >в анкетах очень часто.
Большинство опрошенных, оце-
нивая работу членов бюро ГК
КПСС по 5-балльной системе,
выставили оценки от 1 до 3
баллов.

Предложения в новый сослав
ГК КПСС, бюро ГК КПСС да-

ли 58,5 процента от числа оп-
рошенных коммунистов. Одна-
ко ореди предложенных кан-
дидатур преобладали коммуни-
сты - руководители (работни-
ки аппарата управления, руко-
водители предприятий, секре-
тари крупных партийных орга-
низаций). Вопрос о будущем
лидере городской партийной
организации вызвал у опро-
шенных значительные затруд-
нения: 169 человек (54,5 про-

цента) не смогли назвать под-

ходящую по их мнению канди-

датуру, , 142 человека (45,7
процента) ответили на этот

вопрос. Большинство опрошен-
ных коммунистов считают, что

социальный статус первого сек-
ретаря ГК КПСС не имеет зна-
чения (37,9 процента), 19,9
процента считает, что он дол-
жен Цметь навыки в сфере пар-

тийной, комсомольской или

профсоюзной работы, 19,3 про-
цента —■ видят необходимость
избрать первым секретарем
человека, имеющего опыт хо-
зяйственного руководства. 12,4
процента подчеркивают необхо-
димость для этой работы широ-
кого гуманитарного образова-
ния. 9 процентов хот.ят ви-
деть партийным лидером, ин-
женерно .- технического работ-
ника, 2,5 процента — работни-
ка советского аппарата. 2,6
процента — не ответили на

этот вопрос.
51,1 процента опрошенных хо-

тели бы видеть на этом посту
мужчину в возрасте 41 — 50
лет (48,9 процента).

Отказ от старых стереоти-
пов мышления наглядно про-
является в требованиях комму-
нистов к качествам, кото-
рыми должен обладать человек,
возглавляющий партийную ор-
ганизацию города. На первое
место выдвинуты _ важнейшие
гражданские качества: умение
отстаивать свою политическую
позицию, чувство справедливо-
сти, гражданская смелость, ре-
шение жизненно важных цроб-

... I и интересов населения.

Четко определены при опросе

те знания и навыки, которые

необходимы для успешной ра-

боты, опыт работы с людьми,

компетентность, при решении
вопросов. При оценке морально,

этических качеств первое .место

заняли чуткость,, отзывчивость,
внимательное отношение к прось-
бам и замечаниям Людей, глу-

бокая личная порядечноот-ь.

Эти данные представляют жела-

емый образ партийного работе
ника, идеальную модель необ-
ходимых качеств. Большинство
ответивших на этот вопрос на-

зывают кандидатами на этот

пост первого секретаря ГК
КПСС В. В. Назарова, секрета-

ря партбюро завода резиновых

изделий В. В. Лобанова, второ-

го секретаря ГК КПСС В. П.
Нагина. А всего в списке воз-

можных кандидатов около по-

лутора десятков . фамилий, на-

званных в анкетах.

В условиях не просто кри-

зиса, а поворотной ситуации в

обществе, чрезвычайно близкой
по своим параметрам к клас-

сической революционной ситу-

ации, очень характерны пред-

ложения коммунистов о воз-

можных изменениях в содержа-

нии и методах работы город-

ского партийного комитета. По-
давляющее большинство опро-
шенных говорят о необходимо-
сти четкой политической пози-

ции ГК КПСС по всем вопро-

сам жизни города («выйти из

окопов»), более тесного контак-

та в работе с первичными пар-

тийными организациями, опре-
деления приоритетов в идеоло-

гической работе.
И в заключение несколько

слов об участниках опроса. Все
311 опрошенных (100 процен-

тов) — члены КПСС. Из них

160 человек (54,5 процента) —
мужчины, 147 (47,3 процента)
— женщины. Средний возраст

опрошенных — 48 лет. 8 про-

центов респондентов — с не-

законченным средним образова-
нием, 45 процентов — со сред-

ним образованием, 45,3 про-

цента с высшим (коммунис-
ты с высшим образованием бо-
лее кр_итич«о подходят к оцен-

ке работы выборных партий-
ных органов, уровень интереса

к предстоящей конференции v

них наименьший).
Социальный состав опрошен

ных: 39,5 процента — рабочие,
29,9 процента — служащие,

22,5 процента — ИТР (послед.

оценке Р аботы бюро ГК
мисс, уровня интереса к парт-

конференции дают наименьший
' коэффициент).

Сегодня потребность в ин-

формации об общественном
мнении коммунистов является

наиболее актуальной. Исследо-
вания, направленные на прогно-

зирование общественного мне-

ния, дают с одной стороны ре-

альную возможность принятия

грамотного решения, с другой

позволяют каждому комму-

нисту участвовать в выработке
решений, способствуют подлин-

ному процессу демократизации
в КПСС.

Е. КУРОЧКИНА,
инструктор идеологичес-
кого отдела ГК КПСС.

Диснуссионная трибуна

Курс был взят
верный

Сегодня противники комму-

низма ставят вопрос: «А был
ли неизбежен Октябрь?». Был!
Потому что все народы России
были доведены войнами с Япо-
нией, первой мировой, разру-
хой и голодом до отчаяния. И
только коммунисты, большеви-
ки сумели поднять и организо-
вать народ и привести его к
победе революции. Главные
лозунги революции были:
«Мир — народам, земля —

крестьянам, заводы и фабрики
— рабочим, власть — Советам
рабочих, крестьянских и сол-
датских депутатов!». Социали-
стическая революция в нашей
стране повлияла на развитие
мировой политики и экономи-
ки. Попытки подорвать автори-
тет и завоевания социализма
всегда терпели поражения.
СССР является и поныне га-
рантом мира во всем мире.

Сегодня же, когда в стране
получили развитие плюрализм
мнений, гласность, многопар-
тийность, в результате этой
разноголосицы выплеснулось
на дорогу коммунизма много
помоев. А болтовни, псевдо-
критики, обещаний и даже за-
пугиваний голодом, войной
стало больше, чем при Керен-
ском. И все это идет под ло-
зунгом перестройки, демокра-
тии и свободы. В программе
КПСС было записано и в
основном выполнялось положе-
ние о том, что главная цель и
задача партии и государства
— это удовлетворение постоян-
но растущих потребностей на-
рода, всемерное повышение
его благосостояния. Конечно,
были срывы, просчеты, ошибки
и даже грубые нарушения пар-
тийной и социалистической
законности. Но люди работали,
жили надеждой, мечтой о свет-
лом будущем.

Народ обрадовался прихору

свежих сил в правительство
в середине 80-х годов. Однацо
жизненный уровень стал па-
дать. И вот в 1989 году пере-
стройка сняла с себя маску и

заявила о себе как рыночная
идеология, ведущая СССР к

капитализму. И что удивитель-
но, не слышно возражений.
ЦК КПСС, XXVIII съезд пар-
тии не выступили против на-

падок новых противников ком-

мунизма, все согласились с тем,
что марксизм-ленинизм оказал-
ся якобы несостоятельным.

Первичные партийные органи-
зации брошены ’ на произвол

судьбы и разваливаются на

глазах.

Сегодня народ не знает, ко-
му верить, за кем идти. И по-

этому не удивительно, что в

стране назревает социальный
взрыв.

В заключение спросим сами
у себя: «А нужна ли все-таки

перестройка?». Да, нужна —

всего партийного и государст-
венного аппарата и механизма
управления народным хозяйст-
вом. Но, в первую очередь,

надо обеспечить людей продо-
вольствием и другими необхо-
димыми товарами. Как это

сделать? Об этом надо спро-
сить через референдум у наро-

да! Я думаю, можно походить
и в скороходовской обуви, в

пальто и костюмах наших фаб-
рик, поездить на городском
транспорте, а не в заграничных
лимузинах. Можно и надо за-

действовать совместные пред-

приятия, но для выпуска остро-

необходимой продукции. Пусть
развиваются «столыпинские ху-

тора» — фермерские хозяйст-
ва на пустующих землях. Но
необходимо сохранить крупные
совхозы, агрокомбинаты- и кол-

хозы — основу . социалистиче-
ского сельского хозяйства. Ну,
а как распорядиться землей в

городах, продавать ли отдель-

ные участки и кому — об этом

нужно посоветоваться с наро-

дом. Мероприятий по эконом-
ному, расчетливому ведению

хозяйства народ предложит

много, только спроси его. Вот
тогда и будут ощутимые ре-
зультаты перестройки. Тогда
народ, не ныряя в пропасть,

будет .уверенно повышать свой
жизненный уровень. Тогда на
деле осуществятся идеи Вели-
кого Октября.

Л. МАРКОВ,
ветеран КПСС.

Не дадим
оенвернить
память Ленина

Прочитал в газете

«Знамя труда» за 26 ок-

тября заметку старого
коммуниста А. Николаева
«Октябрь 1917 года —

главное событие XX ве-

ка» и хочу продолжить

разговор на эту тему.

Да, что только у нас в

стране сейчас не проис-

ходит! Многие воспри-
няли демократию как

вседозволенность.
Но зачем пачкать в

грязи имя В. И. Ленина,
зачем добиваться пере-

именования Ленинграда в

Санкт-Петербург? Я, да

и не только я один, воз-

мущен всем этим. Со
школьной скамьи мы

впитали любовь к Лени-
ну как вождю, как борцу
за счастливую жизнь.

А сегодня некоторые
пытаются представить

его чуть ли не врагом

народа.
Считаю, Лениным был

правильно намечен курс

развития нашей страны.
Его заслуги перед тру-

дом неоценимы. Это уже

после смерти В. И. Ле-
нина было много неспра-

ведливости, ошибок. Сей-
час все это вскрывается

и исправляется.
Я призываю вас, слан-

цевчане: не дадим осквер-

нить дела и 1 щеи Ленина,
не допустим переимено-

вания Ленинграда в

Санкт-Петербург.
В. НИКОЛАЕВ,

рабочий,
д. Гостицы.

* * *

Присоединяюсь к обра-
щению ветеранов войны
и труда о том, чтобы не
допустить переименова-

ния Ленинграда в Санкт-
Петербург. Осуждаю эту

акцию.
В. СЕРГЕЕНКО,

житель города.

*•
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«Быть или не быть» соцсоревнованию, подведению ито. S
к гов на звание «Лучший по профессии» — этот вопрос зада- ^

ли члены профсоюзного комитета цементного завода в нача-

ле года, к единому мнению не пришли, постановили: как

решит общезаводская конференция, так тому и быть. 19 ^
февраля конференция состоялась. Большинство проголо- Ч
совало «за». Соревнованию на заводе быть. Итоги подво- ^
дить, лучших награждать, штабу по соревнованию найти но- S
вые формы. Было предложение: ежеквартально, на базе S
механического и электроцехов проводить конкурсы среди S
слесарей и электриков, но, к сожалению, это пока не приви. ^
лось. Конференция прошла, а итоги за первый и второй ^
квартал подводились опят ь с большим трудом. Сведения в N
профком подавались с опозданием или не подавались Ч
вовсе. И вот тогда появилась «молния» на проходной, в у
которой говорилось, по вине каких начальников и председа. ^
телей профкомов и в каких цехах нет лучших.

Недавно профком подводил итоги за третий квартал, и зва-

а^ма^игиаяаим^ямйииаавдви— иаяаиииияиаамиыааииииявив^
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ПРОГРАММА «САМООБЕСПЕЧЕНИЕ"

С РАЗУ скажу, что это от-

нюдь не мой личный совет.

Далека я и от желания про-
пагандировать научные труды

ученых мужей, которые сегод-

УМЕРЬТЕ СВОИ АППЕТИТЫ
ня особенно усердно рекомен- этот был вынесен на очередное

дуют нам как можно меньше заседание совета производст-

кушать, дабы это ужасно вред- венного
но. И даже, хочешь того или объединения
нет, к умозаключению, что ап- (ИМО)

петиты, поскольку с такими пла-

чевными финансово-экономи-
ческими показателями, кото-

рые неминуемо последуют за
руководствуясь программой числе вырежем дойное стадо снижением объемов реализуе-

« Самообеспечение», поскольку более чем на четыре сотни, а мой продукции, им и на соб-

надеяться нам, кроме как на потому о каком выполнении ственное пропитание не зарабо-
межхозяйственного себя, больше не на кого. А по- госзаказа может идти речь?», тать,

тому настоятельно рекомендо-

вал руководителям, специали-

дукции. И не случайно вопрос

«Сланцевское
Но слушали руковод-

Причины? Причин навалом. Понятно, что совет ПМО не

петиты нам свои придется уме- стео не одного, а всех четырех стам и всему коллективу «Ось- не хватаст рабочих рук, мало мог принять представленный
рить, приходишь всякий раз, совхозов нашего объединения,
когда присутствуешь при об- Если с представителями i

суждении планов тружеников лективов совхозов «Родина» и

сельского хозяйства нашего «Сланцевский» совет быстро

минского» еще раз взвесить заготовили кормов, требуют совхозом

кол- свои силы, найти возможность реконструкции многие скотные
принять госзаказ. дворы. И вообще, все у нас

А вот в представленной так плохо, что
района на будущее. Большин- нашел общий язык, поскольку программе «Старопольского» И хотя речь сейчас не об
ство из них собираются в еле- те и сами не собираются оста- снижение, как говорится, по этом, а о том, кто же будет
дующем году- сократить произ- навливатьея на достигнутом, всем статьям: и по картофелю, кормить город (который, кста-

Старопольский»
стратегический план действий,

хуже Hervna направленных на обуздание
' - „„ „г; аппетитов городских жителей

и нищенское существование
самих старопольцев,' пореко-

мендовав руководителю его

бочих рук и непонимание этой лек, то вот с администрацией жет быть: всем дана свобода хо.то? и когда же, наконец,
проблемы горожанами),
мяса и молока.

И, как всегда, «рекордсме

совхозов «Старопольский» и и самостоятельность) члены будет хорошо?». Хотя, зачем
«Осьминский» так и не пришли совета и представители гор. спрашивать, если и без того

исполкома директора этого хо. ясно, что хорошо будет тогда,общему знаменателю. Прав-
ном» в делах подобного рода да, осьминцы снижение наме- зяйства В. П. Ильина проявить когда старопольцы прежде все- а ’ вном ,,

является коллектив совхоза тили лишь по производству и сознательность, тот упорно го сами перестанут смотреть 11е р е д 0В ых хозяйств ' ~ Что-то

«Старопольский», который, за- продаже городу молока и даже стоял на своем: «Уменьшим на себя как на обделенных '

мне

надо
было как следует разобраться
в самом совхозе «Старополь-
ский», в трудовых коллекти-

вах, с живыми людьми, при

участии специалистов

быв о взятом когда-то курсе вполне членораздельно аргу. картофельное поле на 50 гек- судьбой, а поверят в себя и,
поголовье' засучив рукава, возьмутся за

крупного рогатого скота на дело. Иначе им и самим при-
пятьсот с лишним голов, в том. дется шибко умерить свои ап-

ускорения, запрограммировал ментировали свое намерение, таров, сократим

резкое сокращение производ-

ства всех видов сельхозпро-

Но совет, - естественно, не одо-

брил это, да и не мог одобрить,

трудом верится, что они гото-

вы добровольно затянуть пет-

лю на своей собственной шее.

А. БЕДОВА.
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НАХОДЯТ ДЕЛО ПО ДУШЕ
С последним звонком не затихает жизнь в

школе № 6. Много мальчишек н девчонок в этих

стенах не только совершенствуют свое образование,
но и находят дело для души. Различные факульта-
тивы ведут школьные учителя. Эстетический все-

обуч для младших школьников организовали пре-

подаватели музыкальной школы, и, конечно, много

всевозможных спортивных секций притягивают ре-

бятню.
Всего год назад проходила в школе педагогиче-

скую практику тогда выпускница Гатчинского пед-

училища Наталья Семеновна Лукашевич. Сегодня

жт

ниш

Наталья Семеновна ведет уроки физкультуры в

младших классах, и ребятишки сразу полюбили

ее за доброту и приветливость. Потому после пос-

леднего школьного звонка всегда так много желаю-

щих заниматься у нее аэробикой и ритмикой.

• -А:.,:

жШШч

шФото Ю. Голубева.
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& ПРОИСШЕСТВИЯ

В то октябрьское утро Олег
Харитонов отправился споза-

ранку на болото, именуемое
Пятницким мхом, собрать
клюквы, а при случае и поохо-

титься. Был понедельник, но

'f: него, крановщика Черновско-
го лесопункта Кингисеппского
леспромхоза, выдался отгул,

который и решил провести на

природе. С детства Олег при-

кипел к лесу, с ружьишком хо-

дит с юношества, исходил

здешние леса, болота вдоль и
поперек.

Время бежало за делом не-

заметно. Уже полнилась кор-

зинка отборной ягодой. Хотел
возвращаться, да решил напос-

ледок пройтись по берегу
Нарвского водохранилища.

...Харитонов дошел до кро-

хотной речушки Щучка, что те-

чет на стыке Кингисеппского и
Сланцевского районов. Что-то
неведомое неудержимо влекло

его дальше, пока не наткнулся

в низинке на ветхий сруб, за-

прятанный в чащобе. Стоит на
колышках, крыт толем. Олег
откинул пластиковый прямо-
угольник, заменявший дверцу,
заглянул вовнутрь, осмотрелся.

На полатях лежал человек в

фуфайке, ватных штанах. Ле-
жал на левом боку, подложив

в изголовье сапоги и руку.
«Эй!», — окликнул Олег. Мол,
пора вставать, день катится на

вторую .половину, В ответ — ти-

шина. Еще раз крикнул. По-
громче. Тронул незнакомца за
гглечо — тот не шевельнулся.
Он был мёртв. На стене про-
чел Харитонов начертанное от-
четливо (углем «Талызин Н. С.,
1917 года .рождения...». Далее
номер телефона, адрес. И при-

писка: «Прошу сообщить!».
...Мы снаряжаем на Кулгу-

пристани два катера, весель-

ную лодку, запасаемся оагра-
ми, ракетами, веслами, не за-

были и носилки, фонари. Нас
восемь человек. Кроме газет-

чика, три сотрудника милиции,

инспектор Нарвского управле-
ния охраны природы Александр
Николаевич Бедюхов, начальник

печальное путешествие. Но
вернулись ни с чем. Помешал
сильный туман, разом навалив-
шийся к вечеру. Сегодня по-
шли вновь, но тоже с опоздани-
ем: только к двенадцати дня
развиднелось, туман стал полу-
прозрачным, отчего катера
идут не споро. А я пытаю все
Харитонова, прошу рассказать

но говорит Олег. — Там печ-

ка — железная, сварная, ви-

дел еще котелок, наполовину с

водой. На стене очки, наруч-
ные часы.. От чего умер чело-

век? Мог от разного: и от го-

лода, и от холода. Пригляды-
ваться особо некогда было. За-
помнил телефон, адрес — и

ходу назад...

ЧЕЛОВЕК НА БОЛОТЕ
кренгольмского яхт-клуба Юрий
Голубчиков, незаменимый ру-
левой стосильной «Свири», яхт-
смен Сергей Привалов и, конеч-

но, Олег Харитонов, который
только и может довести до це-
ли„ указать жилище, где нашел
последний приют несчастный
старик.

Олег отправился с нами хво-
рый, у него тридцать восемь и

пять. Когда возвращался от

сторожки, — а путь до дома

не близкий, под десять кило-

метров, ушло на него шесть с

лишком часов, — угораздило
искупаться в промоине. Еле
вылез. Ночью знобило, нагна-
ло температуру. Как и боль-
шинство деревенских парней,
Харитонов на редкость добро-
душен, молчалив. Если что

скажет, то только по делу, без
рисовки. Основательный че-

ловек. Симпатию вызывает с
первого взгляда.

— В милицию позвонил по-
утру следующего дня, — де-
лится Олег. — Домой-то при-
плелся затемно, конторка в

Черновском уже была на зам-
ке, а телефон только там. За-
тем дважды летал на мотоцик-
ле в сланцевскую милицию —

рассказать что да как. Видать,
добавил простуды.

Ребята без меня уже выез-
жали накануне, в среду, в это

подробности. И это не праздное
любопытство. Покойного, ко-

торого он обнаружил, я пре-
красно знал — мой сосед.

Мы) жильцы, восхищались
его энергией. Руки — золотые,
за что ни возьмется — кон-
фетка получится. Не дожида-

ясь домоуправленцев, навесит

новые детские качельки, под-

травит песочницу, отремонтиру-
ет походя малышу велосипед.
Под окнами насажал деревьев,

кустарник, такой палисадник

разбил — загляденье. Соору-
дил у дома, на детской пло-
щадке, скамейки, отчего ста-

рушки в нем души не чаяли.
Только приговаривали: «На все

руки от скуки старик...». Се-
мидесяти трех лет ему никто
не давал: быстр на ногу, вез-
десущ, смекалист. Между де-

лами поднимал внука и внучку,
вечно с ними возился, успевая
приголубить и соседских. Не
согнули деда и фронт, и • дли-
тельная отсидка на архипелаге
ГУЛаг. С гордостью „нбещд на

лацкане пиджака единственную
сохранившуюся военную награ-
ду _ орден Отечественной вой-
ны — и в праздники, и в буд-
ни.

— Видать, будку-то клюквен -

ники соорудили, чтобы обо-
греться. переждать непогоду,
хранить ягоды, — приглушен.

...Кружим и кружим по водо-

хранилищу, катера разрезают

воду и дымку бледного тумана,

ищем устье Щучни, ширина

которой всего-то метров шесть

— восемь. Вот и поди отыщи

ее, когда берега протоки на од-

но лицо, да и подойти к суше

не дают коряги, мелководье.

Почему не пошли со стороны

Черновокого? До сруба оттуда

по болоту, насыщенному водой,
порядком. С прузом обратно
добиратьоя — не пожелаешь

никому. Вот и решили подой-
ти с нарвекой стороны. А с

этой Олегу сориентироваться

не просто, с этой он не плавал.

Всматриваемся в берега, про-

токи до боли в глазах, огибаем
островок за островком. А меж

тем время тает, клонится к ве-

черу.

— Час в нашем распоряже-
нии. ‘Если не найдем, придется

дать отбой до завтра, — броса-
ет капитан нарвекой милиции

Юрий Федосеев.
Заниматься этим в третий

раз... Очен ь уж не хочется.
Вдруг лицо Харитонова светле-

ет:

— Кажись она, Щучка! —

восклицает он. .—г Обопнем-ка
этот выступ, там она наверня-

ка.
Олег не ошибся. В лодку

запрыгивают он и два сотруд-

ника Сланцевского городского

отдела внутренних дел: экс-

перт-криминалист Александр
Калинин и оперуполномоченный
уголовного розыска Сергей
Шелковый. Вскоре возвращает-

ся запаренный Олег, выдыхает
с трудом:

— Слава богу, нашли. Пар-
ни там, в будке, но им нужна

•подмога.

Теперь к двум милиционерам

отправляются Сергей Привалов
и Александр Николаевич Бе-
дюхов.

Долго мы ждали пашу от-

важную четверку. Томительно
тянулись минуты, обрастая ча-

сами. Олег улегся к каюте,

молчал, его знобило. Наконец
Юра Федосеев, спускавшийся в

каюту только изредка, за спич-

ками, кричит:

Кажется плывут, слышу
шорох...

И действительно, вскоре из

темноты появляются, все уве-

личиваясь, контуры лодки.

— Все в порядке, — торо-
пится сообщить Александр Ни-
колаевич.

Снимаемся и берем обрат-
ный курс. На небе мерца-

ют звезды. Полночь. Хорошо
хоть нет тумана. Но в темно-

те) практически наощупь нам
теперь надлежит добраться до-

мой. Старший лейтенант Сергей
Шелковый в каюте пишет ра-
порт об обследовании места
происшествия, но постоянно от-

влекается, не остыв от тревол-

нений, навалившихся на него и

трех его товарищей.
Немало покойников видел

Шелковый. По долгу службы
доводилось. Но смерть пожи-

лого человека, оставшегося

один на один с лесом, потрясла
особенно. И не только его, но

и всех нас. Ведь не в какой-то
(Окончание на 4-й стр.).



ЧЕЛОВЕК НА БОЛОТЕ
(Начало на З.й стр.).

глухомани, тайге непролазной,
закончилась жизнь человека.

По сути, среди нас, людей. Он
скончался спустя месяц после
того, как заплутал в лесу. Та 7

кое заключение дала судмед-
экспертиза, о чем мне сообщил
спустя три дня после поездки
судмедэксперт О. Панов.
Смерть наступила между пер-
вым и пятым числами октября.
Ветеран же отправился по
клюкву второго сентября.
Вскрытие показало, что у него
была небольшая язва двенад-
цатиперстной кишки. Она от-

крылась...

В нарвской газете «Крен-
гольм» 13 сентября опублико-
ван мой репортаж «Пока не
объявился...». В нем я расска-
зал о поисках именно этого
человека. На них отрядили ра-
ботников гражданской обороны,
городского управления охра-
ны природы, ребят из крен-
гольмского яхт-клуба. Отправи-
лось и несколько лодок с доб-
ровольцами. Причем поиски
начались не по горячему сле-
ду, а спустя сутки-двое.  

В Зтом же репортаже я го-
ворил о необходимости органи-
зации на акватории: Нарвского
водохранилища круглоТодичнбй
профессиональной спасательной
службы. Костяком ее вполне
могут стать яхтсмены, .многие
из которых, например, Сергей
Привалов, Юрий Голубчиков,
имеют соответствующую под-
готовку, навыки. Службу эту
оснастить техникой, скажем,
рацией, катерами, мощными
моторными лодками. Видимо,
нужны и обученные собаки..
Словом, нужно многое, но пока
нет главного — желания соз-
дать такую службу. Прежде
всего, это в компетенции го-
родских властей *— Совета,
мэрии. Может быть, им стоит
объединить усилия в этом на-
правлении с властями Кинги-
сеппа, Сланцев. В своих поже-
ланиях я далеко не одинок.
Как заметили А. Бедюхов,
Ю. Голубчиков, на водохрани-
лище вовсе нет службы спасе-
ния. Ни одной ОСВОДовской
лодки, не говоря уж о катере.

И вот старик (не хочется
так его называть — он был
здоровьем достаточно крепок)

МИЛИЦИЯ ПРОСИТ помочь
Отдел внутренних дел Сланцевского горисполкома разыски-

вает пропавшего без вести Кузнецова Юрия Ва^ ль^®”'“’ ®
гола вождения проживающего в г. Сланцы, ул. Ленина, дом
№ 9, кв. 15, который 31 октября 1990 года вернулся с охоты
в г Сланцы на лодке, к грузовому автопредприятию № 124,
ставил на место лодку, полностью не убрал и пропал.

Его приметы: 43 года, высокого роста, плотного телосложе-

ИИЯ6дет° Сшерстяной свитер вишневого цвета, брюки ватные,

СЦ Просьба” кс»ВЬвсем, кто видел или знает о месте нахождения
Кузнецова позже 31.10.90 г., позвонить по телефонам: 2-31-30,
2-38-97 или 02.  

месяц с лишним числится про-
павшим без вести. И никого,
подчеркиваю -— /никого! —

это не беспокоило. A oir борол-
ся за жизнь! Находил пищу,
что -тес и болота подарят. И
терпеливо ждал помощи. Что
передумал несчастный чело-
век, коротая дни в одиночест-

ве?!

Возьму на 'себя смелость
сказать: его и не искали. Раз-
ве можно назвать розыском

несколько выходов на болото
группы добровольцев, осна-
щённых,.. палками да аптеч-

ным' сундучком? А через неде-
лю и этим поискам дали от-
бой. Почему бы, на худой ко-
нец, не привлечь было охот-
ников, заядлых грибников,
ягодников из окрестных горо-
дов и весей, кто исходил здесь
все вдоль и поперек?! Того же
Олега Харитонова. Он заме-
тил, что слыхом не слыхивали
в его Черновском об этом про.
исшествии. Почему бы не опо
вестить местных жителей по

радио?

Подобных «почему» напра-
шивается много. А ответ один
— наше общее безразличие
друг к друТу, Страшны болото
и лес, когда человек остается
наедине с ними, но гораздо
страшнее трясина нашего об
щего бездушия.

Л. БЕЛОВ,
член Союза журналистов

СССР,
г. Нарва.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

21.00
— «Кол-

Т е л е в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 НОЯБРЯ

16.30 — «ТСН». 16.45 —

«Солдатская сказка». Мульт-
фильм. 17.00 - Детский
час 18.00 — «Мы и экономи-
ка». 18.30 — «Время». 19.00
— «Было — не было». Д. Ф-
19 50 — «Жизнь Клима Сам-
гина». X. ф. 2-я серия.
— «Время». 21.40 —

лаж». 21.45 — Творческий ве-
чер композитора Е. Доги. 23.00   

Авторское телевидение.
«Гиннес-шоу», «Намедни»,
«Знакомый незнакомец». 00.15
— ТСН.

00.40 — «Жизнь Клима
Самгина». 8-я серия. Встреча
с Вахтангом Кикабидзе.
Фильм-балет. «Гамлет».

Вторая программа

17.00 — Телестудии городов
РСФСР. «Оренбургские вечер-
ки». 17.50 — Тяжелая атле-
тика. Чемпионат мира. Переда-
ча из Венгрии. 18.20 — «Одна
капля». Мультфильм. 18.30
«Время». 19.00 — Националь-
ный вопрос России: состояние
и перспективы. 20.00 — «Спо-
койной ночи, малыши». «Само-
делкин под водой». Мульт-
фильм. 20.15 — «Телевизион-
ный музыкальный абонемент».
«Воспоминание о конкурсе».
Передача 1-я. 21.15 — «Шаги
конверсии». Размышления у
космической платформы. 21.45
— На сессии Верховного Со-
вета СССР. 21.45— «Коллаж».
22 50 — «Наедине со словом».
Н. а. СССР И. Ильинский чи-
тает произведения русской ли-
тературы. 23.35 — «Преступ-
ление на корабле». X. ф. 1-я
серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПОНЕДЕЛЬНИК, 21 НОЯБРЯ

17.30 — «Дорога людей».
Д. ф. 18.20 ' — «Слово в Сло-
во Поет Марью Ля-ник» .

Фильм-концерт. 18.40 — «Бю-
ро находок». Мультфильм.
Фильм 1-й и 2-й. 19.00
«Гражданин и закон». 20. 00-
Реклама. Объявления. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

«Большой фестиваль». Переда-
ча для малышей. 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00
— «Время». 21.40 — «600 се-
кунд». 2L50, 22.05 — Рекла-
ма. Объявления. 21.55 —

Ленсовет: прямой эфир. 22.10
— «Пятое колесо».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 НОЯБРЯ

10.00 — Программа пере-

дач. 10.05 — «Танец пастуш-

ков» из балета «Щелкунчик».
12.30 — «Продолжение». X. ф.

16.00 —Программа передач.

16.05 — Фильм. 16.15 —

Фильм. 16.40 — Фильм. 17.30
— «Лобо». X. ф. 18.45 —* Те-
леинформация. 19.00 -f- Ново-
сти. 19.05 — Давайте позна-

комимся! 19.25 — Угадай.
19.55 •— Реклама. 20.00
Актуальная камера. 20.15
Заглянем в кухню! 20.30 —

Детский экран. 21.05 — Куль,
турное обозрение. 21,50 —

Полицейская хроника. 22.00 —

Актуальная камера. 22.25 —

Реклама. 22.30 — Междуна-
родная панорама. ( 22.50 —

«Напряженная обстановка». X.
ф. 23.30 — «Блюз Манеер
Бэнд». ФРГ. 00.00 — Новости.

ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДЕ Л АНЕЦ»

приглашает на работу

НАЧАЛЬНИКА сектора

строительных работ ПКБ с

окладом 250 рублей,
ВОДИТЕЛЕЙ в автоко-

лонну шахты «Ленинград-
ская».

6—3

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД»,

ноября — «Духовидец».
чало в 16.10, 18.10, 20,
час 50 минут.

12
На-

21

ПРЕДПРИЯТИЕ «ТОМСКЛЕСПРОМ»
ГОРОДА ТОМСКА

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

по. лесозаготовке, лесопилению, деревообработке
(мужчин) .

Оплата труда сдельно-премиальная. Районный ко-

эффициент 20 — 30 процентов. Средняя заработная
плата без учета коэффициента 200 — 250 рублен.
Предоставляется общежитие.

Все справки можно получить в Сланцевском отде-

лении центра по трудоустройству по адресу:- пер.

Трестовский, дом 6. Телефон 2-12-33.
3—2

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Министерство национальной, экономики Молдовы
своим постановлением № 1 от 03.09.90 года повысило

розничные цены на вина, изготовленные на пред-

приятиях республики, так, например,

вино «Поляна» — старая цена 3 рубля 20 копеек,

новая — 4 рубля;
вино «Маргаритар» — старая цена 3 рубля, новая

— 3 рубля 70 копеек»

вино «Кагор Чумай» — старая цена 5 рублей 70
копеек, новая — 6 рублей 40 копеек;

вино «Букет Молдавии» — старая цена 3 рубля
40 копеек, новая — 4 рубля 50 копеек и другие-

При необходимости вы можете проверить пра-

вильность розничных цен молдавских вин у админи-

страции магазина и экономиста по ценам в торге.

Горторг.
2-2

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
12 ноября — «Возвращение
живых трупов». Начало в 18,
20 часов. «Покладистые девоч-
ки». Начало в 22 часа.

СЛАНЦЕПЕРЕРАБА-
ТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»
требуются

ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться в отдел кад-

ров сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы».

3—1
•

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ
«СЛАНЦЫЖИЛ-

комхоз»
требуются

СВАРЩИКИ (ГАЗО-
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ),

ВОДИТЕЛИ,
ТРАКТОРИСТЫ,
МАЛЯР,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ДВОРНИКИ (сборщики

пищевых отходов).
Обращаться по адресу:

улица Северная, дом 1.
3—2

•
КОМБИНАТУ

БЛАГОУСТРОЙСТВА
ГОРОДА

требуются

ВОДИТЕЛИ,
ТРАКТОРИСТ,
АВТОГРЕЙДЕРИСТ,
ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ.

3-3

К СВЕДЕНИЮ
ПРЕДПРИЯТИЙ

И КООПЕРАТИВОВ
Продается деревянная та-

ра по договорной цене. За
справками обращаться по

адресу: г. Сланцы, ул. Ки-
рова, 50, магазин № 23
(хозтовары), к директору.

Горторг-
2—2

Ф

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СПЗ
«СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ
на платные курсы англий-
ского и немецкого языков

учащихся 9 — 11 классов, а

также желающих получить

практикум по разговорной
речи на этих языках. За-
пись на вахте ДК СПЗ
«Сланцы». Справки по те-

лефону 41-470.
2—2

•
МЕЖШКОЛЬНЫЙ

УЧЕБНО-
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ

КОМБИНАТ
приглашает на работу

ИНЖЕНЕРА-ПРОГРАМ-
МИСТА на должность пре-

подавателя основ информа-
тики и ВТ.

Обращаться по адресу:

улица Кирова, 'дом 16, те-

лефоны 2-28-37 п 2-10-70.
4—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

требуются

ВАЛЬЩИКИ,
СУЧКОРУБЫ,
ТРАКТОРИСТЫ на тре-

левку и вывозку леса.
4—3

®
СЛАНЦЕВСКИИ

МЕХ ЛЕСХОЗ
СДАЕТ

в аренду подсобное хо-

зяйство. Обращаться по

адресу: Зеленая Роща, 12,
мехлесхоз.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЗЛУ СВЯЗИ

срочно требуются

на постоянную работу
ЭНЕРГЕТИК,
ПЛОТНИК.

2—2

Коллектив Сланцевского |
пассажирского АТП иснрен-

не соболезнует Алексею Ми-
хайловичу Афанасьеву в

связи с безвременной ' смер-

тыо матери. 

Коллектив ПТУ ЛПО
«Ленинградсланец» глубоко
скорбит по поводу смерти

КОПЫЛОВОЙ Лидии Пет-
ровны и выражает соболез-
нование родным и близким
покойной.

Коллектив треста «Слан.
цымежрайгаз» глубоко скор-

бит по поводу смерти СО-
КОЛОВА Федора Алексе,
евича и выражает соболез-
нование семье и близким по-

койного.

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопредприя-?.
тия глубоко скорбит по по-

воду безвременной смерти
ИВАНОВА Николая Панте-
леевича и выражает собо-
лезнование родным и близ-
ктши покойного. 

Жильцы дома № 2 по

улице Баранова глубоко
скорбят по поводу безвре-
менной смерти РЯБКОВА
Гаврилы Ивановича и собо-
лезнуют родным и близким
п окойного. 

Коллектив Сланцевского
горбытуправления выражает
глубокое соболезнование
Нелли Федоровне Андре-
евой по поводу смерти мужа.

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопредгсрия-

тия глубоко скорбит по по-

воду безвременной кончины
АНДРЕЕВА Бориса Федоро-
вича и выражает соболезно-
вание родным и близким по-
койного.

/ Жильцы дома № 18 по
улице Кирова скорбят по по-
воду смерти АНДРЕЕВА Бо-
риса Федоровича и выража-
ют соболезнование жене, де-
тям, родным покойного.

НАШ АДРЕС: 188540. г. Сланцы, Банковская ул 3 сКот”ц Ро Лн1н1етой 1 ’»нм» Р — **2лЗи0в; отто^/мюко!
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